

加悦高ニュースレター



一人一人の可能性を伸ばす 加悦谷高等学校

Vol. 5、第 1号

2016.05.06

校長からのメッセージ



4月11日に新入生120名(3 学級)を迎えて、全校生徒354名 でスタートしました。今年度は、 全学年で10学級の小規模な学 校ですが、元気よく挨拶をして登 校する様子や放課後の部活動 の様子からは、明るく活気のあ る高校という印象を受けていた だけると思います。

加悦谷高校は、「一人一人の 可能性を伸ばす」という教育目 標を達成するため、小規模校の 特長を活かし、きめ細かい丁寧 な指導を実践していきます。目 標は、生徒の学力を向上させ希 望進路を実現すること。同時に 部活動においても各種大会やコ ンクールなどで躍動することを目 標に「ハイレベルな文武両道」を 目指します。

また、今年度は、京都フロン ティア校の中でも「地域創生推 進校」の指定を受けました。文化 の継承・発展、産業の振興、人と しての思いやりの拡充など、地 域に活力を与え、地域創生に貢 献する取組を企画・実践していき ます。

今年度も、このニュースレター を通じて加悦谷高校の取組や生 徒の様子を発信していきますの で、どうぞよろしくお願いします。 校 長 南部 正治

この号の内容

入学式	I
新入生オリエンテー ション合宿	2
生徒会新入生歓迎	3
全国椿サミット	4
3年進路別ガイダンス	5

平成28年度 入学式

平成28年度 京都府立加悦谷高等学校入学式が4月11日 (月)午前10時から挙行されました。入学者呼名に120名の新入 生が元気よく返事をし、南部正治校長から入学許可を受けまし た。校長式辞では、「未来の目的を見据えて行動すること」「自分 自身を勇気づけて、どう行動するかを問いかけて欲しい」「挑戦か ら逃げるのではなく、挑戦し続けて欲しい」という3つの願いに期 待を込めてお祝いの言葉を述べられました。 また、新入生を代 表して安田衣桜奈さん(橋立中学)が新入生宣誓を行い、高校生



新1年担任団の紹介

入生オリエン

テーション合

当日は、本田太郎府議会議 員、山添藤真与謝野町町長を はじめ多くのご来賓、保護者の 皆様にご出席頂き、厳粛かつ 温かい入学式を行うことができま した。ありがとうございました。





新入生宣誓

平成28年度 新入生オリエンテーション合宿

宿を4月15日 (金)~16日(土)に1泊2 日で府立青少年海洋セン ターで実施しました。120 名の新入生が元気よく2 日間の研修を行いました。 合宿では、高校生活の 基本的な在り方を、集団 行動や、講義を通して学 びました。具体的な行動 目標として、①挨拶をしっ かりする。②各自の役割 を責任を持って果たす。③ 時間を守る。④学習習慣 の確立⑤積極的に質問す

る学習態度の5つをあげ、



研修を積みました。

また、カッター訓練は強風 のため中止となりましたが、 集団行動コンテスト、校歌 合唱コンクール、大縄跳び 大会を通して、仲間づくりも できました。講義では、校 長講座、教務・生徒指導・ 進路指導の各部長講話も あり充実した研修となりまし た。

新入生はこの2日間で、 高校生活の基本事項を学 び、「加悦高生」として目標 を高くもち、何事にも積極的



にチャレンジする決意を固めました。

■ 生徒会主催 新入生歓迎オリエンテーション



京都府立加悦谷高等学校

京都府与謝郡与謝野町字三河内810

電話: 0772-42-2171 FAX: 0772-42-2172 電子メール:

kayadani-hs@kyoto-be.ne.jp

加悦高 キャッチフレーズ 3つのシン【真、信、伸】

- 真剣で真の教育
- 信頼関係にもとづく教育
- 伸ばす教育



4月14日(木) 昼休み中庭で 合唱部 新歓ライブ



4月19日(火) 昼休み校庭 吹奏楽部 新歓コンサート

Web サイトもご覧ください http://www.kyotobe.ne.jp/kayadani-hs/



入生歓迎オリエンテーションが4月13日(水)に行われました。生徒会作成の学校紹介ビデオの上映後、各クラブ代表生徒が工夫を凝らした方法で、クラブ紹介をして、新入生にアピールをしました。

徒会主催の新



■ 全国椿サミットのオープニングを飾る!

4月9日(土)・10日(日)に与謝野町で開催された第26回全国椿サミットのオープニングに書道部が出演しました。野田川わ一くぱるで全国から集まった会場いっぱいの参加者を前に、アカペラ・ユニットXuXu(シュシュ)とのコラボによる見事な書道パフォーマンスを演じ、「椿」の文字を書き上げ、参加された皆さんから大きな拍手を頂きました。







■ 3年生進路別ガイダンス

路分野別ガイダンス めのきっかけてを3年生対象に4月1 実施しました。 5日(金)に行いまし 分野としてはら就職までのませが、具体的な進路目標を決 定しました。希定し実現していくために、新年 度の始まりの月に各分野に分 持ちで講話を取れて進路情報を取得し、進路目標を最終的に決定するた

めのきっかけづくりとなるよう

分野としては、4年制大学から就職までの多様な講座を設定しました。希望進路実現に向け、どの会場でも真剣な面持ちで講話を聴いていました。



分野別に説明を聞く3年生

Topics

平成27年度第31回全国高等学校ウエイトリフティング選抜大会が金沢市総合体育館で3月25日(金)~27日(日)まで開催されました。本校から2年生の片山裕貴君が105kg級で出場し、3位入賞を果たしました。



男子105kg級 3位入賞の片山君